
REQUERIMENTO 	1 8 6 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando as seguintes 

informações: a) os servidores lotados nos postos e unidades de saúde estão recebendo os EPI's adequados 

para proteção ao COVID-19? B) Há uma fiscalização quanto a utilização destes EPI's pelos servidores? 

APROVADO 
2 7 HtiM, 2..0740 

R 

Vereador FoPpe César 
Prcr,d,,rte 

Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores de Pindamonhangaba. 

Considerando a importância da utilização de EPI's pelos servidores lotados nos postos e unidades de 

saúde, incluindo aqui os guardas civis metropolitanos. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie o Poder Executivo 

Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando as seguintes informações: a) os servidores 

lotados nos postos e unidades de saúde estão recebendo os EPI's adequados para proteção ao COVID-19? 

B) Há uma fiscalização quanto a utilização destes EPI's pelos servidores? 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 27 de abril de 2020. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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